

Eulogio Calleja. Un artesano. Un artista

Hace bastante tiempo que deseaba mostrar en esta web a un autentico artesano. A un autentico artista, por no decir un autentico genio.

Se trata de Eulogio Calleja Grajera.

Eulogio es una persona que llevo a Mengíbar hace ya muchos años, cuando comenzó su andadura la desaparecida "Sacove", y que desde entonces, poco a poco, su corazón se ha ido haciendo mengibareño.....

De las manos de Eulogio Calleja ha surgido una autentica obra maestra en muy diversos aspectos.

Los útiles labriegos y, en especial, esa historia de las prensas de aceite, a lo largo de su historia, y de las que tuvimos ocasión de disfrutar en varias exposiciones que se han hecho.

Os dejo un documental realizado hace ya bastantes años por el desaparecido "Vídeo Comunitario de Mengíbar", y al que le puso voz el también desaparecido Atanasio Medina, al que en que tantos documentales y presentaciones tuvimos ocasión de apreciar.

Un recuerdo y homenaje desde aquí para Atanasio, y que, a la vez, este documental sirva para acercar a Eulogio Calleja y , en especial, parte de su obra a todos los mengibareños.

Espero que ese museo que ya está prácticamente terminado, en la Casa de la Cultura, aloje muy pronto la obra de Eulogio, para gozo y disfrute de todos los que quieran asistir y apreciar su obra.

Un saludo desde esta web para mi gran amigo y admirado Eulogio Calleja.

DOCUMENTAL